



Merkblatt Besuche

Im Vertrauen darauf, dass sich alle Besuchenden an die Hygiene- und Verhaltensregeln von uns und des BAG halten, ermöglichen wir Besuche in den Zimmern und Wohnungen sowie den Restaurant-Räumlichkeiten des Zentrums.

Grundsätzliche Regeln für alle Bereiche

- ➔ Telefonische Anmeldung bis spätestens am Vortag des Besuches, jeweils zwischen 10:00 Uhr und 17:00 Uhr unter Telefon 081 920 50 00.
- Maximal zwei Besuche pro Tag je BewohnerIn oder MieterIn
- Besuchende melden sich beim Haupteingang, hinterlassen ihre Kontaktdaten und bestätigen schriftlich die Einhaltung der Hygiene- und Verhaltensregeln. Die Daten werden gesammelt, dienen einzig der Rückverfolgung bei möglichen Ansteckungen und werden nach 30 Tagen vernichtet.
- Die Besuchenden desinfizieren sich beim Eingang die Hände und tragen während des ganzen Besuches eine neue Hygienemaske.
- Auf Körperkontakt wie Händeschütteln, Umarmungen oder Küsse wird verzichtet.
- **Personen, welche an Covid-19 erkrankt sind oder Symptome (Fieber, Husten, Halsschmerzen, Schnupfen, Kurzatmigkeit, Geschmacksverlust) aufweisen, welche auf die Krankheit hinweisen, dürfen das Areal des Steinhauser Zentrums nicht betreten.**

Zimmer-/Wohnungsbesuche ab 9. Januar 2021

- Besuchszeiten von 10:00 Uhr bis 15:30 Uhr
- Maximal eine Person pro Besuch
- Durchgehende Pflicht zum Tragen einer Schutzmaske. Unsere Mitarbeitenden führen Kontrollen durch.

Besuche in den Restaurant-Räumlichkeiten ab 9. Januar 2021

- Besuchszeiten täglich von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr und von 13:30 Uhr bis 16:00 Uhr
- Pro Besuch sind maximal zwei Personen zugelassen.
- Die Besuche finden im Restaurant oder auf der Terrasse statt. Wie in allen Restaurants der Schweiz, besteht auch bei uns keine Möglichkeit für Konsumationen.

Aufenthalte ausserhalb des Zentrums

Von Aufhalten zu Hause mit den Angehörigen oder Besuchen in Einkaufszentren raten wir dringend und mit Nachdruck ab. Empfehlenswert sind Spaziergänge in der Umgebung oder ein Gottesdienstbesuch.

Je nach Entwicklung der Pandemie und Vorgaben von offizieller Seite können die Regeln kurzfristig ändern.



Masken
Tragen



Abstand
halten



Hände waschen
oder desinfizieren



Hände schütteln
vermeiden



In Taschentuch oder
Armebeuge husten
oder niesen



Bei Symptomen
zuhause bleiben
und sich testen
lassen